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発 言 の 要 旨                

１ 中央公園の再整備と番町交差点を生かした中心市街地の活性化について 

 (1) 中央公園の再整備に当たり、中心市街地の活性化と合わせて、来街の目的となる 

魅力的な公園にする考え 

(2) 番町交差点をスクランブル交差点にするなど、中心市街地におけるウオーカブル 

なまちづくりを推進する考え 

 

２ 高松市中央卸売市場青果棟再整備後の周辺交通量について 

  新青果棟供用開始に起因する交通量増加の見込み、及び万一にも交通面での悪化が 

発生した場合の対応 

 

３ 高松市ヨット競技場の利活用について 

 (1) 被災地支援の観点から、来年度、全国中学校ヨット選手権大会を開催する考え 

(2) 全国大会等を継続的に誘致・開催し、スポーツ分野でのシティープロモーション 

を推進する考え 

(3) ハンザを活用してパラスポーツを推進する考え 

 

４ 若い世代に選ばれるまちづくりについて 

 (1) 若者に選ばれる町として、本市の発展を目指す考え 

 (2) 妊産婦に対する相談支援を、さらに充実させる考え 

 

５ 小中一貫校として統合した高松第一学園の検証について 

 (1) 統合と一貫教育であることで、どのような効果があったのか。 

 (2) 本市の学校現場へ、今後どのように反映していくのか。 

 

 

 

 
 


